

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München Stadtrat Sebastian Schall

**ANTRAG** 

7.11.2014

## Hilfe für Geschädigte des Asiatischen Laubholzbockkäfers

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München prüft, ob ein Sonder-Fond eingerichtet werden kann, um Geschädigte des Asiatischen Laubholzbockkäfers, die in ihren Gärten Bäume fällen müssen, finanziell zu unterstützen.

## Begründung:

Der Asiatische Laubholzbockkäfer befällt derzeit Bäume in den Münchner Umlandgemeinden, so dass sich Quarantänezonen auch auf Stadtgebiet, wie z.B. in Waldperlach befinden.

Bei Befall auf dem Stadtgebiet müssen Bäume gefällt werden.

Die Stadt wird gebeten zu prüfen, ob beim Wiederaufforsten der Gärten die Eigentümer finanziell unterstützt werden können.

Sebastian Schall, Stadtrat